



「新聞会」は東京薬科大学が設置する機関の一つである。位置的には左の図を見てもらえば、「新聞会」が他の機関からの干渉を一切受けずに、極めて立場で活動できることを意味している。

二、「新聞会」の役割
自治会規約では「新聞会」は次の様に規定されている。

第六十一条 新聞会員を置く
(一) 副会長一名
(二) 新聞会長一名
第六十二条 新聞会の監査委員は本新聞会より個別に予算分担を行う
第六十三条 新聞会運営上の細則は別に定める

ここで第五十八条を見ても「新聞会」は「東京薬科大学新聞会」が行うことを目的にしており、月に回の割合で自治会員であります。

こので御覧の通り「新聞会」は発行することを目的にしており、月に回の割合で自治会員であります。

ここでは、昨年の新聞の主な記事を紹介してその内容を説明しよう。四月は入学式や新歓祭を行った。五月は東洋大試験の結果が発表され、合格率が下回った。また諸君の入学式で式辞を述べた山川学長が昨年四月に新学長に任命された際には号外も発行した。七月前は前期学生大会(中学校)が開催され、その議案書が発表され、その結果を述べた。十月份は体育祭と東葉祭の開催に先駆けてそのイベントを紹介。また前期学生大会で問題となつたクラブ活動費について、自治委員会が行つたアンケートの結果を掲載した。十一月は平成4年度の学費値上げについて取材した。十二月は後期学生大会の議案紹介してその記述を載せた。そして学生大会終了後には大會中の争点を簡潔にまとめ、以上昨年の主な例だが、この他にも「論説」や美術館などを訪問してその紹

る過度な受験を経験した者は多いだろう。今日この日か

ら諸君も東葉の仲間。この日か

は「新聞会」についていると思

う。守りたいけど守れないな

い。守りたいけど守れないな

